

DHC-Bootstreffen an der Maas 2009

Unser guter Schatzmeister Thordes hielt an der Maas Hof und die Bootsangler im DHC folgten seinem Ruf in Scharen.

Die langfristige und frühzeitige Ankündigung auf der DHC-Homepage hatte ihre Wirkung nicht verfehlt und somit scharten sich eine Menge Fangwillige um die Slipstelle als wir am frühen Morgen eintrafen, einige blieben sogar über Nacht.

Das Wetter war sehr gut, nicht kalt, kein Regen und der Wind ging auch noch. Besonders die Sonne tat uns den Gefallen nicht zu sehr zu brennen und hielt sich mit ein paar Wolkenschleiern eher bedeckt.



Nach einer kurzen Begrüßung und einem Small Talk ging es los und voller Tatendrang stachen die Teams in See. Die anfängliche Vertikalangelei blieb erst recht erfolglos und so sollte etwas Schleppen die ersten Bisse bringen. So war es auch und zwei Barsche fanden schnell den Weg in unser Boot. Danach war die große Beißerei erstmal zu Ende aber im Gespräch erfuhren wir von einem Zander, einem Hecht und weiteren Barschen.

Am späten Nachmittag war dann der offizielle Teil beendet und man traf sich abermals an der Slipstelle, bevor es für die meisten heimwärts ging.

Es war dann mit Hechten bis 83 und Barschen bis 43 cm dann doch ganz ordentlich und die Teilnehmer freuten sich schon auf das nächste Treffen.

Es ist immer wieder schön, wenn man den vielfältigen Wünschen nach mehr Veranstaltungen entsprechen kann und dann eine solch große Resonanz erfährt, wirklich super und ein gutes Zeichen für intensive Gruppendynamik innerhalb des DHC.

Wir sehen uns dann am Wasser

UWE



